

Sitzungsprotokoll vom 12.06.2017

Anwesende Mitglieder: Dirk, Johannes, Michel, Samy, Nina, Nathalie, Henriette

Anwesende assoziierte Mitglieder: Henrik

Entschuldigte Mitglieder: Michael, Caro, Anna

Unentschuldigte Mitglieder: Corinna

Die Sitze folgender Mitglieder ruhen: Eric, Tony

Gäste:

Sitzungsleitung: Nathalie

Protokoll: Henriette

Sitzungsbeginn: 18.30 Uhr

Sitzungsende: 19.57 Uhr

Nächster Sitzungstermin: 19.6.2017

Nächste Sitzungsleitung:

Nächste Protokollant_in: nicht Henriette, die ist nicht da

TOP 0: Formalia/Gremien/Post/Zeitplan

Der FSR ABS ist mit 7 von 13 anwesenden, gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Das Protokoll vom 15.5.17 soll beschlossen werden.
Ohne Gegenrede angenommen.

Das Protokoll vom 22.5.17 soll beschlossen werden.
Ohne Gegenrede angenommen

Das Protokoll vom 29.5.17 soll beschlossen werden.
Ohne Gegenrede angenommen

GREMIEN

Wissenschaftlicher Rat 1.6.

- aktuelle Studierenden – und Absolventenzahlen wurden vorgestellt
- Mehrbedarf an 375 Studierenden in Sachsen, 75 nach Dresden: Mathe (10), Deutsch (20), Geo (55) (→ ergibt rechnerisch keinen Sinn)
- personalisierte Schreiben bei Ablehnungbescheiden inkl. Vorschlag, wo man sicher angenommen wird
- Bilanzheft ZLSB: Seiteneinsteiger im BBS sind nur noch eine Frage der Zeit
- Leitbild Lehrerbildung: Querschnittsthemen auf zwei eingegrenzt (wurde kritisiert)
in den kommenden drei Jahren „deutliche Investitionen“ (Krauthäuser) in Werkstätten und Technikausstattungen
Inklusionkonzept: Detaildiskussionen
- FSJ Pädagogik: wir hatten kein Mitspracherecht, bei Beschwerden sollen wir uns ans SMWK wenden

Stura 1.6.

- es wurden ganz viele Leute ins Referat what entsandt

- SchampusCampus wurde beschlossen

POST

- Kreta will wissen, wann unsere Ersti – VA sind → surprise, die ganze Woche lang
Nathalie antwortet
- Stugakotreffen am 22.6.2017 → Samy, Corinna, Julia, Henriette, Michel
- AK Praxisbezug: wir stehen in Kontakt mit Frau Ertl-Schmuck
- Sofas stehen bei BP
- Stipendienmail: Nathi kümmert sich drum
- Vernetzungstreffen der FSRe ist am 7.7. bei den Hydros ab 14.50
→ wir schicken mal jemand anderen hin, Henrik ist nämlich nicht da
- Termin mit den Grünen im SE1/30 am 27.06. um 12 Uhr
- Julian: organisieren wir einen größeren Vortrag mit ihm an der TU
→ im Wintersemester gern (kann man als Wahlwerbung nutzen!!)
- Frau Al-Diban: nochmal nachfragen, wie genau sie sich diese Stellungnahme vorstellt → sollen wir das Projekt bewerben oder sollen wir sie bei der Bewerbung für den Lehrpreis unterstützen?
wir würden eine Stellungnahme von Studierenden aus dem Projekt annehmen
Henriette antwortet
- LINEUPR hat uns geschrieben → können wir für die ESE verwenden, wir kriegen einen Gratispremiumaccount
können wir ja mal erstellen (Nathalie)
- WUS-Förderpreis wird nicht beworben, andere Förderpreise auch nicht
- MORGEN ist ZLSB – Studierendenvertretung

- am 21.6. ist Institutsrat
- ESE-TÜTEN
Jesus on Campus will Sachen in die Tüten packen
wollen wir nicht → in Zeiten eines weltoffenen Dresdens möchten wir uns religionstechnisch nicht positionieren
Nathalie
- am Mittwoch ist Infoveranstaltung für den VBD
wir posten Werbung
auf der Homepage steht es schon

ERSTSEMESTERTUTORIEN

- wir reden nächste Woche nochmal drüber, um allen die Chance zu geben, sich zu melden

Postverantwortliche für nächste Woche sind:

TOP 1: Berichte

- TUDIAS
 - Evaluationssystem wurde erklärt
 - DaF gibt es auch als Angebot, ausländische Studierende bekommen extra SWS dafür
- ESE – Treffen
 - Tütenpacken: 27/9.09. 10 Uhr im WEB → Datum wird nochmal geklärt
 - BP kümmert sich um den Raum, Samy um die ZLSB – Broschüren
 - BP möchte bei der Kneipentour einfach so mitlaufen

- wir nehmen aktiv nicht an Studentenclubtour teil, können es aber bewerben
- Campusrallye: 16 Uhr Start → Aufbau Grill 14 Uhr, offizieller Start 14.30 Uhr → jeder, der Zeit hat, hilft mit Soundanlage von BP gestellt beim Café Blau
Campusrallye mit Fotowettbewerb (Fotos werden abends per Leinwand gezeigt)
Liegenschaftenantrag beim Grillen (Samy)
- Donnerstag: Erstitutenveranstaltung
- Freitag Stundenplanbrunch im WEB
ein zentraler Willkommensraum mit Brunch, dann Verteilung auf die Räume
- Einkäufe/ Finanzen:
BP bekommt eventuell ein Sponsoring
es soll mindestens einen kleinen Unkostenbeitrag geben
- 14.06. Orgatreffen Facebookveranstaltung
- 28.6. Orgatreffen Stundenplanbrunch
- Brunch: Einkauf 50:50, Spenden 50:50

TOP 2: Studierendenanliegen

- Studierende hat Blockpraktikum absolviert und Bericht nicht direkt im darauffolgenden Semester angemeldet → Frau Kranz „wenn zwischen Praktikum und Abgabe des Berichtes viel Zeit liegt, muss man Teile des Blockpraktikums nochmal absolvieren“
wir reden mal mit Frau Kranz drüber
Henriette schreibt eine Mail und bittet um Terminvorschlag
- Fristverlängerung für Block – B – Bericht beantragt (1 Woche wegen Krankheit): keine Antwort
Dozent reagiert nicht auf Anfragen, ob es da jetzt Probleme gibt

TOP 3: Gesetzesentwurf Lehrerbildungsgesetz

- vertagt

TOP 4: Termine

- Veranstaltung Referendariat: Wer hilft Samy bei der Technik? Dirk
- Hörsaalansagen zur Bewerbung der VA und, dass wir noch Hilfe bei Schampus brauchen und bei der ESE
Nina macht es in ihren Veranstaltungen
Psycho 1: Henrik
Psycho 3: niemand ist diese Woche bei Psycho 3
Listen rumgeben und die Leute selbst in OPAL eintragen?
QR-Codescanner
Narciss macht das in ihre Folie mit rein

TOP 5: Sonstiges

- Geo hat Mikros und Headsets für ihre Exkursionen
- die CDU möchte kein neues Lehrerbildungsgesetz, aber so eine nette Imagekampagne für Lehramt auf dem Land wäre schon drin

TOP-Vorschläge nächste Sitzung: